Les Jeux olympiques à Paris



- (1) C'est officiel, Paris a la chance d'organiser les Jeux olympiques de 2024. C'est la troisième fois que la capitale française accueillera les Jeux olympiques, après ceux de 1900 et de 1924. Mais au début du 20ème siècle, cette célébration sportive était différente de celle d'aujourd'hui.
- (2) Les Jeux olympiques de 1900 ont eu lieu au printemps et en été. Les jeux de Paris étaient alors appelés « championnats du monde amateurs ». C'est beaucoup plus tard que les jeux ont été considérés comme des Jeux olympiques. 30 ? De nombreux athlètes qui ont participé aux épreuves sportives en 1900 n'ont jamais su qu'ils ont participé aux Jeux olympiques!
- (3) Les jeux de 1900 ont duré cinq mois ! Pendant ces mois 24 pays y ont participé. Il y avait environ mille athlètes, dont pour la première fois quelques femmes. Aujourd'hui, il est difficile de donner des chiffres précis sur le nombre de participants. Il est aussi impossible de faire une liste

- des résultats. En tout cas, c'était un grand événement sportif.
- (4) Les Jeux olympiques de 1900 étaient un mélange de disciplines scolaires, classiques et d'autres. 32, on y trouvait des épreuves de sport mécanique, du croquet, du tennis, des épreuves d'obstacles de toutes sortes, et même une course Paris-Toulouse-Paris.
- (5) Les Jeux olympiques de 1924 étaient les deuxièmes jeux organisés à Paris et les huitièmes jeux mondiaux. Pendant cette édition de nouvelles traditions olympiques sont nées. Par exemple, la devise 'plus vite, plus haut, plus fort' et la règle des trois drapeaux : celui du Comité international olympique, du pays hôte et du pays hôte suivant. C'est une règle que l'on connaît encore aujourd'hui.
- (6) Pour accueillir les Jeux olympiques de 1924, Paris a fait de son mieux. Un stade olympique a été construit à Colombes dans les Hautsde-Seine, où il y a eu de nombreux matchs, notamment de rugby. Pour

les épreuves de natation, on a bâti la piscine des Tourelles dans le 20ème arrondissement. Cette piscine, qui s'appelle aujourd'hui piscine Georges Vallery, existe toujours.

(7) Les Jeux olympiques de 1924 ont accueilli plus de 3 000 athlètes de 44 pays différents. Pour la première fois de l'histoire, les sportifs ont eu le

privilège d'être logés dans un village olympique. Ce village était construit à Colombes. L'hébergement était sobre, mais il y avait un service de laverie, un bureau de change, un kiosque à journaux, un salon de coiffure et on offrait trois repas par jour aux sportifs.

d'après www.pariszigzag.fr, le 23 septembre 2017